



会長 猪股育夫
幹事 熊谷敏明
会報 鈴木彦太 佐々木源悦
 布施孝尚
例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2497回例会 2015. 4. 23
第2498回例会 2015. 4. 30 } **合併号 No.41**

※第2497回例会 2015. 4. 23

〈お花見移動例会 於：くんべる 午後6時30分〉

本日の出席率

・本日の出席率 81.82%

ニコニコボックス

- ・菅野幸一郎会員 本日は娘の結婚に際し、クラブより多大な御祝儀を頂戴しありがとうございました。
 - ・菅野幸一郎会員 地区親睦記念ゴルフ大会に、高田次雄会員、佐竹孝行会員の3人で参加しました。私は95人中4位に入賞し前沢牛を頂いて参りましたが、同じスコアの高田次雄会員は52位でした。佐竹孝行会員は順位不明でした。
 - ・猪股育夫会長以下 出席会員全員よりニコニコボックスに入れていただきました。
- 以上、ありがとうございました。

会長要件 猪股育夫会長

みなさん、おばんでございます。

今夜は、プログラムを変更して夜間例会であります。本来であればお花見例会は温泉旅館一泊で行われますが、第2520地区大会が開催される日と重なりました関係上なかなか日程調整が難しく今夜の開催となりました。親睦活動委員会を何度も開催し、場所、日程、開催時間、交通手段等々大変だったことと思います。改めて及川昭宏委員長はじめ、委員の皆様へ感謝申し上げます。

4月25日(土)、26日(日)は阿部泰彦会員が携わっております「東北フードマラソン&フェスティバル」が長沼フートピア公園で開催されます。4月29日(水)昭和の日、登米町でお茶会が開催されます。時間の許す会

員は是非おいでいただきたいと思えます。

また、菅野幸一郎会員のご令嬢が、4月29日仙台で結婚式を挙げられます。誠にありがとうございます。

そして、地区大会参加の会員は遠い盛岡の会場までおいでいただき大変お疲れ様でした。報告等は来週の例会で申し上げます。今夜はお花見例会を一緒に楽しみたいと思えます。

幹事報告 熊谷敏明幹事

- ・山田RCより 「やまだの作文 第43集」が届く
- ・登米市総務部より 登米市制施行10周年記念式典の案内
日 時 6月6日(土) 午後1時30分~
場 所 登米祝祭劇場
- ・佐沼高等学校ETAより、総会の案内
平成27年度ETA総会の案内
日 時 5月15日(金) 19:30~20:30
会 場 佐沼高等学校 1階会議室
- ・「ザ・ロータリアン誌」が届く

懇親会 (司会進行：親睦活動委員会)

- ・**会長あいさつ (猪股育夫会長)**
おばんでございます。本日は「所かわれば品かわる」と言いますか、お座敷と違いますが「くんべる」でお花見会をすることになりました。登米市にもたくさんのおいしい食べ物がある中で、伊豆農産さんのハム、ソーセージをごちそうになりたいと思えます。今日は場所のご提供ありがとうございました。
- ・**乾杯の発声 (鈴木彦太会員)**
今日は皆さん「くんべる」までようこそいらっしゃ

いました。今宵、新田で楽しく最後までご歓談をお願い致しまして乾杯のご唱和をお願い申し上げます。皆様のご繁栄とご健勝をご祈念致しまして“乾杯”。

おいしい料理とお酒をいただきながら、ジャグリングパフォーマンスや清水バンドの演奏を聴き楽しいひとときを過ごしました。親睦活動委員会の皆様、大変ご苦労様でした。



くんべるさんのご協力で例会を行いました

※第2498回例会 2015. 4. 30

本日の出席率

・本日の出席率 80%

ニコニコボックス

- ・猪股育夫会長 先週は移動夜間例会、親睦活動委員会の皆さん大変お疲れ様でした。とても楽しい例会となりました。菅原慶一会員、スピーチ宜しくお願いします。
- ・布施孝之会員 佐藤幸一会員の奥さん、恵子さんの河北展入選おめでとうございます。菅原慶一会員のスピーチに期待して。
- ・佐々木源悦会員 小野寺伸浩会員、古川学園PTA会長就任おめでとうございます。
- ・及川昭宏会員 先週は、お花見例会に多くの参加ありがとうございました。菅原慶一会員のスピーチ楽しみにしております。
- ・菅原慶一会員 スピーチの当番です。よろしくお願ひ致します。
- ・鈴木彦太会員 菅原慶一会員の若さとフレッシュさで楽しいスピーチをご期待致します。
- ・佐藤幸一会員 菅原慶一会員のスピーチに期待して。
- ・飯塚仁哉会員 菅原慶一会員は、ほのぼのとしたユーモア溢れる語り口で楽しみにしています。
- ・菅原文之会員 菅原慶一会員のスピーチを楽しみに。
- ・佐藤静市会員 菅原慶一会員のスピーチに期待して。
- ・高橋義文会員 本日の菅原慶一会員のスピーチを楽しみに期待します。5月の大型連休、皆様もお出かけ、旅行があると思います。愉快・順調な旅を無事に願ひます。
- ・及川富男会員 菅原慶一会員のスピーチに期待して。

- ・村上武彦会員 大型連休、何をしようかな。
 - ・熊谷敏明幹事以下 菅原慶一会員のスピーチに期待。
 - ・佐々木崇会員 佐藤敬喜会員 氏家良典会員
 - ・伊藤俊郎会員 山田直志会員 遠藤光則会員
 - ・岩淵正彦会員 小泉洋会員 高橋利光会員
 - ・富士原裕子会員 小野寺伸浩会員 武川毅会員
- 以上、ありがとうございました。

会長要件 猪股育夫会長

先週は、お花見夜間移動例会に多くの会員に参加いただき大変ありがとうございました。及川昭宏委員長はじめ親睦活動委員会の皆様が一丸となって、いろいろご苦労された企画アイデアで、バンド演奏を聴いたり、会員の華麗なダンスを見たり、おいしいご馳走、お酒をいただいたりで大変楽しい例会になりました。チームワークバッチリの親睦活動委員会さんに感謝申し上げます。

4月19日(日)は2520地区のメイン行事であります地区大会が盛岡で開催されました。地区内80クラブ2,314名中944名の当日登録があったそうです。その他青少年交換等ゲストを合わせて実に1,115名の参加を得、大成功の大会だったと思えます。

4月18日(土)晩餐会のオープニングアトラクションでは盛岡二高箏曲部24名の演奏がありました。滋賀県での全国大会を目指しているとのことで素晴らしい演奏でした。19日の記念講演の後のゆりバレエスクールの可愛い子供さんたちの演技は、舞台上にきれいな花が咲きみだれているようで心が洗われたような気がしました。2005年に全国バレエコンクールで最優秀賞を取っているとのことでした。そのほかママさん音楽団、もりおかジュニアオーケストラ、江戸木遣り唄など盛岡の文化レベルの高さに触れた思いであります。

R I 会長代理ピチャイ・ラクタル氏の講演も奥の深いお話で2002-2003年のR I 会長経験をされた人でなければ出来ない話がふんだんにあり有意義な講演でありました。余談ですが、ピチャイ・ラクタル氏の奥様が昨年亡くなられたそうですが、現在冷凍保存をしていて、自分が亡くなった時に一緒に茶毘にふしてほしいとのことあります。世の中にはその様な人もいるんだなあと考えさせられました。

懇親会では余興に「わんこそば早食い大会」がありまして佐沼クラブからは清水健会員と岩淵正彦副会長が参加しました。惜しくも入賞はできなかったものの、ともに1分間で30数杯を食べるという大記録でした。これは1杯当たり2秒弱でありますので、その食べっぷりのすさまじさはすごいものであります。懇親会もおいしい料理、酒がふんだんに、帰りのバスでの懇親会も大変楽しくやってきました。参加の会員さんは大変お疲れさまでした。有り難うございました。

最後になりますが、小生長男の婚礼の案内を会員全員の方にご案内申し上げます。ご迷惑をおかけしますがよろしくご配慮のほど、この場をお借りしてお願い申し上げます。

地区大会のひとつコマ



いつもダンディな飯塚仁哉会員



盛岡美人に見とれているのは誰でしょう



開会前の和やかな風景です



山口淑子ガバナーの開会挨拶



R I 会長代理タイ王国ビチャイ・ラタクル氏の講演



わんこそば早食い大会出場の岩淵正彦副会長



ビチャイ・ラタクル氏とツーショットの山田正会員



急速にアルコールを体内に注入する会長と幹事と大田さん

幹事報告 熊谷敏明幹事

- ・余目RCより
創立45周年記念例会時の挨拶依頼が届く
- ・登米市暴力団対策協議会より
平成27年度総会の案内
日時 5月26日(火) 14:00~
場所 南方公民館 1階多目的ホール
- ・ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所より
事務所休暇のお知らせ 4月29日(水)~5月1日(金)
- ・地区次年度奉仕研修委員より
奉仕研修委員会開催の案内
日時 5月24日(日) 13:30~16:30
場所 第2日本オフィスビル会議室

今週のスピーチ

菅原慶一会員

本日は、初心にかえりまして自己紹介から始めようと思います。

名前は菅原慶一、昭和33年2月22日生、今年で57歳になりました。芸能人と言いますと1学年下に桜田淳子、山口百恵、森昌子がいます。ロータリーの会員で言いますと武川毅会員が私と同じ学年です。最近、同級生に会いますと、そろそろ還暦の会の話が出て、地元南方でも委員会を作って活動を始めなければならないということで、還暦が近づいて来たと感じるようになりました。

出身は南方です。今いる所は高石という所ですが、生まれはもう少し南の桜並木のあるところで、そこは親父の実家です。昔はかなり貧乏な部落だったようです。湿地帯で川が氾濫して米がとれなかったため、米のとれる地域から米をもらって生活していたようです。そういった貧乏な部落でしたが最近はそのようではなくなりました。

そこから小学校、中学校を出て、佐沼高校も終え、それから大学生を4年間やりいったんサラリーマンをやりました。学生時代にたまたま取った宅建の資格がありましたのでそれをもとに不動産会社に就職しました。大手不動産会社が仙台に販売会社を出すことになりましたので、そちらの方で主として不動産売買の営業を中心にして30歳までやりました。その間にうちのおかあさんと知り合い長女を1人もうけました。

最近ちょっと考えるところがありまして……。当時サラリーマンをやっておりまして、そこそこ面白かったし、成績もそんなに悪くありませんでした。仲人が支店長だった関係で、部長が東京にいて是非東京で仕事をしろと言われ結果的には2年間断わって行きませんでした。

今さら思うに、何で戻ってきたのかなと考えてみました。先日、布施市長と話す機会があり、確かにそうかも知れないなど。私は小さい時に大体の大人、近所

のおんつあん、あるいは、おじいさんたちから「早くかつつけ」「早くかつついてお父さん、お母さん楽しませろ」ということをしょっちゅう言われまして、何と言いますか、今思うに洗脳されたのではないかと。とにかくいずれは戻らなければならないというのが頭の中にあり、仕事をしていても、自分は結構頑張っているのですが、どうも地に足がつかない、戻らなければならないというふうなところがありました。

何でなのかなと考えた時、回りの方からずっと「早く帰って楽しませろ」と言われ続けておりましたので、それで戻ったのかなと。布施市長と話していた時にやっぱり、大人がある程度この地域にどこか魅力を感じているのであれば、その辺を子供達にある程度導くといったことが必要なのではないかという思いが50を過ぎ最近感じるようになりました。

仕事は設備屋をやっておりますので、我々の業界を取り巻く環境をお話してみます。

震災以降、仕事量が増えました。ありがたいのですが働く人の数が決まっていますので、とった仕事をこなせなくなり、他から人を借りてきますと高くつき、そこで逆ザヤが出てしまいます。そういったことがあり難しいところがあります。全体としては利益的なものでは確保出来たので業界としては良い時期でした。しかし、4年程経った段階で内陸の方では仕事が減った状態です。復旧・復興が終わりまして、現在あるのは浜の方ぐらいではないかと思えます。民間、公的なものを含めてとても少なくなりました。各社とも人員を増やし、機械、工具をそろえ会社の規模をある程度大きくした業界ですが、これが仕事なくなるとちょっと大変なことになるのではないかと感じております。多分震災前以上にひどい状況が間もなくくるのではないかと思います。そういったことで皆様のご支援をいただきながらやっていきますので、よろしくお願い申し上げます。

— スピーチの後、趣味でやっているトランペットの演奏を3曲していただきました。

移動夜間例会の続き



清水バンドの演奏



鈴木彦太会員の乾杯の発声